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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Tras renuncia de Manríquez, nueva coordinadora de diputados del PRD es Mónica Valdés 
La diputada Mónica Valdés Pulido nueva coordinadora parlamentaria de los diputados 
del PRD, tras la renuncia de Víctor Manuel Manríquez; con ello la diputada Julieta Gallardo 
Mora retorna a la bancada asumiendo a su vez la vicecoordinación. El presidente del Comité 
Directivo del partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Octavio Ocampo 
Córdova expuso lo anterior en conferencia de prensa, al presentar a Valdés Pulido y reiterar 
que en el Sol Azteca las puertas están abiertas para quienes deseen entrar y salir. Por su 
parte Mónica Valdés aseguró ser una defensora de la “familia perredista” sobre todo en 
momento complicados como los que hoy vive el PRD, tomando su encargo como un 
momento decisivo para el partido en Michoacán. 
 
Regresa Julieta Gallardo a bancada de PRD, tras renuncia de Manríquez  
La diputada Julieta Gallardo Mora anunció su regreso al grupo parlamentario del PRD en el 
Congreso de Michoacán, al que renunció en octubre de 2021, y del cual será la 
vicecoordinadora. El anuncio se dio a conocer este lunes durante la rueda de prensa 
semanal del Comité Directivo Estatal del PRD, donde se dio cuenta de la nueva 
reconfiguración de la bancada amarilla en el Congreso del Estado. Gallardo Mora anunció 
su regreso precisamente después dos días después de que el diputado Víctor Manuel 
Manríquez, renunció al PRD, por lo que quedó fuera del grupo parlamentario amarillo, que 
coordinaba. 
 
Diputados realizarán foros en Morelia para informar sobre la Reforma del Plan B 
Una vez que fue publicado el Plan B en el Periódico Oficial de la Federación (POF), los 
diputados de la Comisión de Asuntos Electorales del Congreso local, realizarán foros 
informativos dirigidos a los ciudadanos del estado a fin de que conozcan la nueva 
Reforma y evitar que haya mayor “polarización”, informó la legisladora, Eréndira Isauro 
Hernández. La también presidenta de la Comisión de Asuntos Electorales y Participación 
Ciudadana, Isauro Hernández, informó que los Congresos locales están obligados a 
realizar la armonización de la Reforma Electoral federal con la Ley estatal, pero este trabajo, 
aclaró que deberá realizarse de manera formal hasta que la Suprema Corte de Justicia de 
la Nación (SCJN) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) 
resuelvan de fondo las controversias que se presenten contra el llamado Plan B.  
 
Despenalización del aborto, puerta cerrada en Congreso 
La legalización del aborto en Michoacán es una puerta cerrada en el Congreso del Estado, 
por lo menos durante la LXXV Legislatura local. La prevalencia de visiones conservadoras 
y contrarias a la despenalización es mayoritaria entre quienes conforman la Cámara, 
incluidos integrantes de las bancadas llamadas de izquierda. Hasta el momento han sido 
presentadas siete iniciativas en la materia, el mayor número en una Legislatura local. Sin 
embargo la afluencia de propuestas no ha logrado modificaciones normativas en la materia. 
En octubre pasado se tejió desde el Ejecutivo del Estado un consenso buscando la 
aprobación de un dictamen en la materia, sin embargo la operación política fue desaseada 
y el dictamen elaborado presentaba inconsistencias que daban pie a la simulación. 
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Congreso sin capacidad financiera para posibles laudos tras despido de empleados 
en el Congreso: Mónica Valdez 
Tras el despido de 46 empleados del Congreso de Michoacán, la presidenta del Comité de 
Administración y Control, Mónica Valdez Pulido, reconoció que los afectados podrían estar 
interponiendo recursos legales ante el Tribunal Laboral, lo que le generaría millonarios 
laudos que el Poder Legislativo no podrá solventar. Lo anterior, al recordar que muchos de 
los trabajadores rescindidos tienen más de 10 años de antigüedad, por lo que, ahora como 
nueva coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD (GPPRD), mantendrá una posición 
en contra del despido de los 46. "El Congreso en este momento no se encuentra con la 
capacidad económica para pagar laudos con trabajadores de tantos años de antigüedad, 
es una postura que marcamos y seguiremos con ella: primero son los trabajadores". 
 
Piden reunión de los 40 diputados para aclarar finanzas del Congreso  
Los 40 diputados de la 75 Legislatura del Congreso de Michoacán prevén llevar a cabo una 
reunión, pública o privada, para esclarecer, junto con la secretaria de Finanzas, Rocío 
Pineda Gochi, la cuestionada situación financiera. La propuesta fue verbalizada por el 
Comité de Administración y Control, pero fue formalizada ante la Junta de Coordinación 
Política (Jucopo) por el diputado coordinador parlamentario del PRI, Jesús Hernández 
Peña. En entrevista con Quadratín, el diputado aseguró que su propuesta quedó asentada 
en el acta de la reunión de la Jucopo, con la finalidad de poner fin a especulaciones y 
reproches de supuesta opacidad en torno al destino de 18.5 millones de pesos, de posibles 
aviadores en la nómina del Congreso y de otros asuntos. 
 
Comité de Administración busca reunión con diputados por irregularidades 
financieras 
El Comité de Administración y Control del congreso solicitó a la Junta de Coordinación 
Política (Jucopo) convocar a los 40 diputados a una reunión de carácter urgente para 
abordar temas como la revisión de más de 70 trabajadores de confianza que serían 
despedidos, así como el relevo de la secretaria de Finanzas, Rocío Pineda Gochi por 
considerar que oculta información sobre el manejo de los recursos. El integrante del Comité, 
Juan Carlos Barragán Vélez comentó que solo hace falta la aprobación de los integrantes 
de la Jucopo para que en esta misma semana se lleve a cabo la reunión en donde deben 
estar presentes los 40 diputados, ya que desde su perspectiva se han tomado 
determinaciones unilaterales como por ejemplo el decidir dar de baja en un primer momento 
a 46 empleados con más de 10 años de antigüedad. 
 
Boletines: 
 
En el combate a la violencia de género, de nada sirve legislar si no se vigila que se 
cumpla: Eréndira Isauro  
 
“No habrá certeza el día de la jornada electoral con el plan B”: Daniela de los Santos 
 
En Michoacán, priístas con Alito Moreno y alianza a favor de la patria 
 
Busca JC Barragán nuevas sanciones a ataques con ácido contra mujeres 
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INFORMACIÓN DE POLÍTICA 
 
Del PRD a MC; Víctor Manríquez es nuevo delegado nacional en Michoacán 
A escasos días de su renuncia al Partido de la Revolución Democrática (PRD), Víctor 
Manríquez González fue nombrado delegado nacional en Michoacán, de Movimiento 
Ciudadano (MC). Este nombramiento se dio durante el Consejo Nacional de ese partido, en 
el que cuadros de MC votaron a favor de Manríquez para ocupar esta posición. "Un 
nombramiento con el cual estoy comprometido y listo para asumir los nuevos retos para 
seguir construyendo en Michoacán un equipo que se preocupe y beneficie a las y los 
michoacanos. Seguiremos sumando para poner a México y Michoacán en movimiento", 
mencionó el diputado local en sus redes sociales. 
 
Manríquez dejó al PRD para ir a MC porque Silvano lo tenía planeado: JP Celis  
La salida de Víctor Manuel Manríquez González, del Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), ya estaba previsto, declaró el dirigente en Michoacán de Movimiento de 
Regeneración Nacional (MORENA), Juan Pablo Celis Silva. “No era sorpresa, ya lo 
habíamos dicho, que Silvano Aureoles estaba poniendo un piecito en el naranja a través de 
Carlos Herrera”, recalcó durante la entrevista realizada la noche de este domingo. El 
dirigente estatal de MORENA resaltó que al desechar al PRD buscarán obtener espacios 
de representación popular a través de Movimiento Ciudadano (MC). 
 
Pide PRD, que no se coloquen vallas este próximo 8M 
El dirigente estatal del PRD, Octavio Ocampo Córdova, hizo un llamado al gobierno del 
estado, para que no se instalen vallas frente a palacio de gobierno este próximo 8 de marzo 
cuando se marche por el día internacional de la mujer trabajadores. 
El líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD), señaló que no es necesario que 
este gobierno siga los pasos que tiene AMLO en Palacio Nacional. 
 
Sin mujeres no hay transformación, ellas están escribiendo una nueva historia: 
Morena Michoacán 
Desde Morena Michoacán hemos priorizado la agenda feminista, porque contamos con 
grandes mujeres que han luchado incansablemente por más y mejores oportunidades, por 
una democracia más sólida y por más espacios dentro de la toma de decisiones, mencionó 
Juan Pablo Celis Silva, presidente estatal del partido guinda. En el marco del evento 
“Nosotras También Hacemos Historia”, que se llevó a cabo en la plaza “Melchor Ocampo” 
de la ciudad de Morelia, donde se realizó un concierto a cargo de la banda “Maldivas”, 
pláticas y actividades para fortalecer la economía solidaria de la región, entre otras 
actividades, Celis Silva resaltó que no basta un mes para luchar por las mujeres, es toda 
una vida para erradicar el machismo y para deconstruir actitudes añejas. 
 
PRD Michoacán alista encuestas para candidatura al Senado 
Para los meses de mayo y junio, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) en 
Michoacán prevé la realización de encuestas para medir a sus perfiles para contender por 
el Senado de la República. Así lo dio a conocer el dirigente estatal de ese partido, Octavio 
Ocampo Córdova, y agregó que el PRD desde su fundación como instituto político ha 
logrado al menos una representación en el Senado, por ello, aseveró, para este proceso 
electoral no será la excepción. 
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Postura de PES anti baños LGBTQI no implica violencia política: IEM  
El presidente del Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio 
Hurtado Gómez, advirtió que el rechazo del PES a la construcción de sanitarios no binarios, 
para la comunidad de Lesbianas, Gays, Bisexuales, Transexuales, Travestis, Transgénero, 
Intersexuales, Queer, Asexuales y más (LGBTQI), “no necesariamente” implica violencia 
política. En entrevista con Quadratín, Hurtado Gómez dijo que a la fecha no existe ninguna 
queja ante al IEM contra el PES por discriminación o por alguna otra causa, y consideró 
que mientras no se materialice o trascienda, la postura y expresión de la dirigencia de este 
partido político queda en el marco del ejercicio de sus libertades.  
 
Primero Fue #EsClaudia Y Ahora Silvano ‘Inunda’ Espectaculares Con Su Imágen 
 Una vez retirados los anuncios espectaculares de Claudia Sheinbaum, ahora es Silvano 
Aureoles quien inunda los anuncios espectaculares con su imágen en distintos puntos del 
país, empezando por Morelia y diversas regiones de Michoacán,e incluso en Tabasco ele 
estado natal del presidente López Obrador. Dichos espectaculares, que tienen como 
intención básica promover las aspiraciones presidenciales de Aureoles Conejo rumbo al ‘24 
como lo han hecho otros actores políticos en el pasado, anuncian una entrevista con la 
publicación ‘Líderes de México,’ en una edición especial de “Proyecto de Nación” para que 
hable de su perspectiva del país. 
 
Celebra Marko Cortés Que Alfonso Vaya Adelante En Preferencias En Morelia 
“¡Acción Nacional gobierna bien y con resultados!” aseguró el presidente nacional del 
PAN,Marko Cortés a quien el jefe de los albiazules presumió como “nuestro alcalde de 
Morelia” el cual dice  cuenta con una aprobación ciudadana de arriba del 68% “y gracias al 
trabajo que ha realizado en cada rincón del municipio su intención de voto alcanza más del 
44%”. “¡Felicidades amigo! Vamos por más” compartió en sus redes sociales Cortés 
Mendoza al mostrar gráficas de la consultora Wise Interactions en las que se mide a 
Martínez Alcázar con una intención del voto de 44 por ciento,  saliendo arriba de un eventual 
segundo lugar para el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, que muestra un 22.7 por 
ciento, y en tercer lugar dicha medición coloca  el dirigente estatal del PRI, Guillermo Memo 
Valencia, que obtuvo un 16 por ciento de la intención en Morelia. 
 
Abren convocatoria para el Observatorio de los Derechos Político-Electorales de la 
Diversidad Sexual 
Con el objetivo de eliminar los obstáculos que afectan el pleno ejercicio de sus derechos, 
así como prevenir y erradicar la violencia, este 6 de marzo se abrió la convocatoria para la 
integración del Observatorio de los Derechos Político-Electorales de la Diversidad Sexual. 
El presidente consejero del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio Hurtado Gómez, 
destacó el compromiso del órgano como un aliado para impulsar la inclusión y la garantía 
de los derechos de la comunidad LGBTIQ+, ya que dijo, no se puede entender una sociedad 
democrática, sin el reconocimiento de derechos de todas las personas. 
 
Reprochan usurpación de candidaturas LGBTQI en elección 2021  
Integrantes de la comunidad de Lesbianas, Gays, Bisexuales, Transexuales, Travestis, 
Transgénero, Intersexuales, Queer, Asexuales y más (LGBTQI) denunciaron que en el 
proceso electoral 2021 se usurparon candidaturas reservadas para este grupo vulnerable. 
Itzel Guadalupe Bernabé Díaz, exaspirante a una candidatura para el ayuntamiento de 
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Tingüindín, denunció que durante las campañas fue víctima discriminación y, 
específicamente, de violencia política por diversidad sexual. 
 
El PRD se mantiene fuerte y son herederos de la democratización: Octavio Ocampo 
La mañana de este lunes se llevó a cabo una conferencia de prensa por parte del PRD 
dónde su dirigente recalcó que son un partido fuerte y con una historia que ningún otro 
partido político tiene, herederos en una lucha por la democratización de este país y que hoy 
por hoy esta democracia se encuentra en riesgo si sucede que los senadores en la Cámara 
de Diputados aprueben el plan B. "Ese legado, esa herencia la volvemos a rectificar, en el 
PRD estamos quienes tenemos convicción quienes tenemos valores y principios y 
seguimos aquí luchando por seguir mejorando las condiciones de vida de este país, hemos 
coadyubado para que en muchas leyes se puedan establecer Derechos humanos 
fundamentales en la propia constitución, somos nosotros quienes hemos sentado las bases 
de este sistema democrático", sentenció Octavio Ocampo dirigente perredista en 
Michoacán 
 
Logra Alfonso Martínez aprobación del 68.5% por su desempeño: encuesta  
El presidente de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, obtuvo una puntuación de 68.5 por 
ciento en cuanto a su desempeño, trabajo y avances como alcalde, de acuerdo a las 
encuestas realizadas por Wise Interactions. Por medio de Twitter, el dirigente nacional del 
PAN, Marko Cortés, felicitó a Martínez Alcázar por su labor y su buen gobierno. “¡Acción 
Nacional gobierna bien y con resultados! Nuestro alcalde de Morelia, @AlfonsoMtz_Mx, 
cuenta con una aprobación arriba del 68%”, señaló en la publicación. 
 
 

INFORMACIÓN DE GOBIERNO 
 
#Morelia Sin Vallas Para El 8M Pero Feministas Deben Evitar Infiltraciones: Bedolla 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que no se colocarán vallas 
metálicas para proteger Palacio de Gobierno durante las manifestaciones del próximo 8 de 
marzo en la ciudad de Morelia. Del ejecutivo estatal resaltó que la marcha para conmemorar 
el Día Internacional de la Mujer será totalmente libre como lo solicitaron las colectivas 
feministas. Ramírez Bedolla señaló que tampoco habrá uso de gas lacrimógeno y balas de 
pintura, como lo dio a conocer la titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo 
de la Mujer Michoacana (SEIMUJER), Carolina Rangel Gracida, para que no ocurra lo del 
año pasado en que varias mujeres fueron violentadas por elementos de seguridad pública. 
 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que en cuestión de 
días quedará en un 100 por ciento listo y abierto el Distribuidor Vial Salida a Mil 
Cumbres. 
Hoy voy al Distribuidor Vial Salida Mil Cumbres a dar una supervisión, ya estamos a días 
de que esté al 100 por ciento, que la vialidad esté operativa y esté funcionando, veremos 
esta semana que día entrará en operaciones, no quiero anticiparme», dijo. De este modo, 
aseguró que el anterior Gobierno del Estado sólo pagó la estructura sin las obras aledañas 
y complementarias, por lo que acentuó que se destinarán recursos para en mayo iniciar 
éstas obras complementarias como lo serán jardines y una media cancha de basquetbol. 
 
Sin realizar el reemplacamiento vehicular cerca de 200 mil michoacanos: SFA 
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Cerca de 200 mil contribuyentes no han cumplido con el reemplacamiento vehicular en 
Michoacán, informó el subsecretario de Ingresos, Salvador Juárez Álvarez, al llamar a los 
ciudadanos a que acudan a realizar el trámite, al señalar que comenzarán a requerir de 
manera formal a los incumplidos. Explicó que si bien no hay un solo padrón vehicular, 
calculan que el 85% de los automovilistas cumplieron con el canje de placas. 
 
Incrementa en Michoacán la tasa de ocupación; en enero alcanzó el 98.7%, destaca 
el gobernador 
El reto en Michoacán continúa siendo la formalidad, expresó el gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla, al destacar el incremento en la tasa de ocupación que presentó la entidad, en 
enero, que alcanzó el 98.7 % del total de la Población Económicamente Activa (PEA), de 
acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Lo anterior lo expresó 
el mandatario estatal, luego de que la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) 
del organismo federal, correspondiente al primer mes de 2023, reportó el incremento en 
Michoacán respecto al mismo periodo de 2022, cuando la tasa de ocupación fue de 98.2 % 
de la PEA.  
 
Uno de los agresores de Hipólito Mora habría muerto, señala fiscal 
Adrián López Solís, titular de la Fiscalía General del Estado (FGE) dijo a los medios de 
comunicación que las investigaciones sobre el atentado en contra de Hipólito Mora están 
avanzadas, con la identificación de los probables responsables. Por lo anterior prometió 
que en los próximos días se van a judicializar las carpetas en contra de ellos. Además, 
refirió que ya se indaga si uno de los atacantes que resultó herido murió horas más tarde.  
 
Diálogo con todas las fracciones de la CNTE, aún si salen más: Bedolla 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que el Gobierno del Estado 
dialogará con todas las fracciones magisteriales de la CNTE, sin importar que salgan más 
fracciones. «Los maestros lo saben, vamos a respetar las decisiones que tomen, sin 
importar que haya 4 o 6 grupos, la situación es dialogar y actuar con respeto en ese 
sentido», dijo. De este modo, remarcó que el Gobernador del Estado es respetuoso de la 
vida interna de los sindicatos, por lo que aseguró que el Gobierno no tuvo ninguna injerencia 
en los nombramientos sindicales ya dados. 
 
SEDENA Destruye 714 Armas De Fuego Decomisadas En Todo Michoacán 
Se llevó a cabo la destrucción de un arsenal de armamento decomisado en varias zonas 
de Michoacán, para la construcción de la paz. El evento fue presidido por el general de 
Brigada Diplomado de Estado Mayor Fernando Colchado Gómez, Comandante de la 21/a. 
Zona Militar, acompañado por Alfonso Martínez Alcázar, Presidente Municipal de 
Morelia, Adrián López Solís, Fiscal General del Estado de Michoacán, Jesús López Trujillo, 
Delegado de la Fiscalía General del Estado, entre otras autoridades federales y estatales. 
 
Brinda DIF Michoacán oportunidades escolares a jóvenes y adolescentes 
El Sistema DIF Michoacán, preocupado y ocupado en fortalecer el desarrollo integral de 
niñas y adolescentes de 13 a 21 años de edad, sin cuidados parentales bajo acogimiento 
residencial del Centro de Asistencia Social (CAS) Transición Niñas, ha logrado que estas 
menores accedan a la educación media superior y superior.Por primera vez en la historia 
de los CAS en Michoacán, las jóvenes han ingresado a la facultad de Derecho y Ciencias 
Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolas de Hidalgo (UMSNH), Enfermería 
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nivel técnico, licenciatura en Educación Inicial y Preescolar en la UPN y Asistentes 
Educativas, entre otros. 
 
Mujeres embarazas reciben apoyo alimentario del DIF 
El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia Michoacán, a través de los programas 
de la Estrategia integral de asistencia social, alimentación y desarrollo comunitario, emitidos 
por el Sistema Nacional DIF, opera el subprograma de Atención alimentaria a mujeres 
embarazadas y en periodo de lactancia. Dicho subprograma tiene el propósito de contribuir 
a facilitar el acceso a un estado nutricional adecuado para ellas y sus hijos, además de 
llevar a cabo prácticas de cuidado, higiene y estimulación temprana para el correcto 
desarrollo de las y los lactantes. 
 
En pláticas, inversión de empresas internacionales en Michoacán: Sedeco 
Luego de que no se concretó la inversión de Tesla, que se ubicará en Nuevo León, el titular 
de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Claudio Méndez Fernández, confirmó 
que se tienen acercamientos con distintas empresas internacionales, sin precisar un 
número, para que puedan invertir en Michoacán, por el tema del T-MEC. “Hay varias 
empresas, vamos de la mano con la Cancillería, la Secretaría de Relaciones Exteriores, 
que es la que ha agarrado la agenda de inversión. 
 
 

INFORMACIÓN DE MORELIA 
 
Se manifiestan locatarios de mercados en contra del comercio informal  
Locatarios de los mercados Independencia, Revolución, Benito Juárez y Nicolás Bravo se 
manifestaron en el Palacio Municipal, en reclamo del cumplimiento de acuerdos referentes 
al crecimiento “desmedido” del comercio informal en torno de los recintos, así como de la 
atención a las necesidades de los mismos. Además, llevaron a cabo el cierre a la circulación 
vehicular de las calles aledañas al Palacio Municipal, Allende, Galeana y Rayón. De 
acuerdo con Javier Ramírez Villa, representante de la Coalición de Mercados, fue en 
noviembre de 2021 cuando comenzaron los acercamientos para buscar solucionar los 
problemas que aquejan a los mercados mencionados. 
 
Baja 79% robo a casas y a transeúntes en Morelia 
l presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, aseguró que hoy Morelia tiene 
una realidad distinta, “estamos avanzando en temas de seguridad de manera positiva, en 
esta primera etapa seguimos limpiando y fortaleciendo una corporación que estuvo olvidada 
tres años”, lo que ha incidido en temas como la reducción del 79 por ciento en robos de 
casas-habitación y a transeúntes. Agregó que su gobierno está destinando mayores 
recursos, incrementado el salario a policías, reforzando la vigilancia con cámaras de 
seguridad para que Morelia sea de las ciudades más vigiladas, entre muchas otras acciones 
en el rubro.  
 
En año y medio, 3 veces más armas decomisadas que en todo el Gobierno anterior: 
Alfonso Martínez 
Morelia está comprometida con la construcción de la paz y, en este sentido, tan solo en la 
mitad de la presente administración se han sacado de las calles 117 armas de fuego, lo que 
representa 3 veces más de lo que se hizo en todo el Gobierno anterior, subrayó el 
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Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar. En este evento, la ceremonia de 
destrucción de armamento puesto a disposición de la Secretaría de la Defensa Nacional, el 
Alcalde indicó que la cantidad de armas retiradas, ilustran el compromiso del municipio con 
la estrategia de quitar la violencia de las calles de la ciudad.  
 
#Morelia Este Martes Plantón De Galleros En El Centro Para Frenar Prohibición De 
Palenques 
Ante la posibilidad de que en Michoacán se legisle en el Congreso estatal, para prohibir 
espectáculos con animales, particularmente carreras de caballos y peleas de gallos, este 
martes la Federación Tradiciones Unidas por México A.C. anunció un plantón en pleno 
Centro de Morelia.  La convocatoria está programada este martes de 7 a las 8 de la mañana 
enfrente de Catedral para luego plantonarse de manera pacífica hasta que el 
gobernador Alfredo Ramírez los reciba para dialogar. 
 
#Morelia A Mercados Municipales Se Les Reintegran Dinero Con Obras: Director Ayto 
La manifestación de esta mañana por parte de locatarios de mercados, en las 
inmediaciones del Palacio Municipal de Morelia tiene tintes políticos, señaló el director de 
Mercados, Marco Antonio Garibay González. «Los datos que traen ellos son datos de 
intereses propios, o sea, ni siquiera se han tomado la delicadeza de entrar a Acceso a la 
Información, de preguntarlo en Tesorería, o algún tema de ese tipo, lo que nos da la 
oportunidad de pensar o ratificar lo que creemos, que pues es un tema de corte político», 
expresó el funcionario municipal, en entrevista para Changoonga.com. 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

 
Refuerza SSM estrategia para incrementar cobertura de Salud en tu Familia 
El secretario de Salud de Michoacán, Elías Ibarra Torres, sostuvo reunión de trabajo con 
los ocho jefes jurisdiccionales para reforzar la estrategia de atención que permita 
incrementar la cobertura del programa “Salud en Tu Familia”, donde hasta el momento se 
han visitado 119 mil 642 viviendas, de las cuales, han sido encuestadas 72 mil 064. El titular 
de la dependencia los conminó a acercar y garantizar servicios de salud oportunos a 
la población vulnerable, que por su condición física no puede acudir a las unidades 
médicas, como son adultos mayores con enfermedades crónico limitantes, embarazadas 
sin control prenatal, personas con discapacidad, así como pacientes post Covid-19, 
postrados, abandonados y en etapa terminal con enfermedades mentales o adicciones, 
para mejorar su calidad de vida.  
 
Michoacán reportó una defunción y 79 nuevos contagios por COVID-19 
La Secretaría de Salud en Michoacán, reportó este lunes, reportó una defunción a causa 
del COVID-19, por lo que desde el inicio de la pandemia, se han reportado un total de 8 mil 
768 muertes en la entidad. Asimismo, el reporte técnico de salud, registró un total de 217 
mil 505 contagios confirmados en el estado por la enfermedad. Este lunes, se confirmaron 
79 casos nuevos; la mayoría en el municipio de Morelia con 48,  Múgica con 4, Tarímbaro 
y Tuzantla con 3. 
 
Predio de oficinas del IMSS en Tres Marías es del gobierno de Michoacán 
La diputada por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Guadalupe Díaz Chagolla, 
informó que las oficinas que fueron anunciadas como una donación por parte del Consejo 
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Coordinador Empresarial (CCE) al Instituto Mexicano del Seguro Social, son propiedad del 
Gobierno de Michoacán. Por su parte, el diputado federal por el mismo partido, Mauricio 
Prieto, aseveró que el gobierno morenista en la entidad es opaco al informar y reiteró que 
resulta poco probable que los diez mil trabajadores del IMSS lleguen a la capital 
michoacana con la descentralización del Seguro Social. 
 
 

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
Publican calendario de exámenes de ingreso para la UMSNH 
Del 10 al 16 de junio quedó establecido como el periodo de exámenes de admisión a 
las licenciaturas, bachillerato y para el programa de técnico en Enfermería de la 
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH). Este lunes se informó que 
se abrirá el periodo de evaluaciones con el área de Ciencias de la Salud, los días 10 y 11 
de junio. Mientras que para las Ciencias Exactas e Ingenierías será el 12 de junio. Un día 
después, 13 de junio, será para las Ciencias de Humanidades y Derecho; el 14 de junio 
para las Ciencias Económico Administrativas y para las Ciencias Biológico 
Agropecuarias quedó establecido el 15 de junio. 
 
Bajo presiones cupulares, estudiantes de la Normal de Educadoras se movilizan 
este lunes 
En medio de los conflictos en la Escuela Normal de Educadoras, provocados por el rechazo 
de un grupo reducido de estudiantes a la directora África Rebollar, alumnos, administrativos 
y docentes se movilizan este lunes en la capital michoacana. Para este lunes se convocó a 
congregarse en el Monumento a Lázaro Cárdenas, lugar desde donde inició su movilización 
con dirección al primer cuadro de la ciudad, en donde se tiene programado un mitin con la 
“base estudiantil, familiares de la base inscrita, así como egresad@s de distintas 
generaciones”.  
 
Fin al huachicoleo educativo; se han asignado 2 mil plazas: SEE  
En lo que va de este gobierno se han asignado un total de dos mil 364 plazas para 
egresados normalistas, de manera transparente y sin corrupción, declaró la secretaria de 
Educación, Gabriela Molina Aguilar. En conferencia de prensa, refirió que simplemente en 
las últimas semanas, se asignaron 132 plazas al nivel preescolar y 109 al nivel primaria, lo 
que evidencia el compromiso del Gobierno de Michoacán con el sector educativo y su 
intención de garantizar espacios suficientes para brindar educación a todas las niñas, niños 
y jóvenes del estado.   
 
Estudiantes reclaman nombramiento de directora de Normal de Educadoras, de 
nuevo 
Estudiantes normalistas bloquearon la avenida Madero Poniente, en reclamo de 
la destitución de la directora de la Escuela Normal de Educadoras, África Rebollar Corro. 
Flanqueadas por alumnos de otras escuelas normales, las jóvenes se apostaron sobre 
la Avenida Madero Poniente, frente al Palacio de Gobierno. En el sitio, llevaron a cabo 
el corte a la circulación vehucular, desde la avenida Madero hasta la calle Abasolo. 
 
CNTE nacional respalda a Gamaliel; pide a gobierno «sacar las manos 
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La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en el país, respalda la 
dirigencia de Gamaliel Guzmán Cruz y desconoció la elección de Jairo Mandujano Ortega, 
quien fue “ungido” por un grupo de profesores como nuevo líder magisterial en Michoacán 
así lo anunciaron. Los distintos líderes centistas del país, hicieron el exhorto para que el 
Gobierno del Estado “saque las manos” del magisterio y no pretenda hacerse de “aliados 
esbirros”, para “desacreditar” a la CNTE no solo en Michoacán, sino en varias entidades 
del país. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
FGE ya tiene referencias sobre responsables del ataque a Hipólito Mora  
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que la Fiscalía General del Estado ya tiene 
referencias sobre los responsables del atentado contra el exlíder y fundador de los grupos 
de autodefensas, Hipólito Mora. Asimismo, rechazó que la víctima hallada en el municipio 
de Apatzingán, el mismo día de los hechos, haya tenido relación con al atentado. “Se está 
atendiendo el tema, no solo para brindar seguridad a Hipólito Mora, sino a todos los 
habitantes de La Ruana”, declaró el mandatario durante la conferencia de prensa de los 
lunes. El fin de semana, Hipólito Mora denunció que fue víctima de un ataque armado en 
plena plaza de La Ruana. 
 
Hallan una mujer muerta y con huellas de violencia en Morelia 
El hallazgo sucedió durante la mañana de este lunes a un costado de una brecha que 
comunica hacia el fraccionamiento Villas Oriente, en las cercanías de la calle Zapote y de 
una recicladora de plástico. El hallazgo sucedió durante la mañana de este lunes a un 
costado de una brecha que comunica hacia el fraccionamiento Villas Oriente, en las 
cercanías de la calle Zapote y de una recicladora de plástico. Unas personas hicieron el 
macabro descubrimiento y avisaron a los patrulleros locales, quienes acudieron al sitio y 
confirmaron la situación, así que delimitaron el perímetro.  
 
En Michoacán, existen 3 tipos de bandas dedicadas a la venta de droga  
Información recabada por la Fiscalía General del Estado (FGE), revela que en Michoacán 
las bandas criminales dedicadas a la producción y venta de drogas son de tres tipos: que 
trascienden las fronteras con otros estados, son muy locales o independientes. En 
entrevista con medios de comunicación, el fiscal General Adrián López Solís, informó que 
son las bandas del crimen organizado vinculado a las drogas las que estan detrás de la ola 
de homicidios dolosos.  
 


